

FETE DU SPORT ER 22/5/91

De nombreux cyclos au rendez-vous



C'est à 10 h que les amateurs de vélo avaient rendez-vous pour une sortie dominicale à l'occasion de la fête du Sport.

Bernard Liébaut et ses amis du club cyclo avaient préparé un parcours à la mesure des non-initiés mais, vu le matériel mis en

compétition, on peut penser qu'ils avaient déjà de nombreux kilomètres dans les jambes.

La municipalité était fort bien représentée par trois de ses adjoints : MM. Fritz, Mager et Bazelaire.

Marche du cœur : une ambiance sympathique



Les habitants de Poussay, au nombre de 25, ayant montré l'exemple, c'est un groupe joyeux qui est parti dimanche à 15 h de la salle polyvalente pour parcourir une dizaine de kilomètres, dans la bonne humeur.

Le groupe a gagné Mattaincourt par la Neuf Moulin, puis est monté vers la chapelle ronde, les fours à chaux, l'ex-relais TV, pour revenir par le haut de Chaumont, la ferme Lamy, la chapelle de la Oultre et le centre d'accueil.

Un petit réconfort était servi à l'arrivée, apprécié par l'ensemble des participants dont le plus jeune, Alexandre, n'avait que